

PV 07.07.18

Kreisjugendfeuerwehr hat neue Führung

Anske Heidrich löst Gernot Ulmer als Kreisjugendfeuerwehrwart ab.

Peine. Zum 1. Juli hat es einen Wechsel an der Spitze der Kreisjugendfeuerwehr Peine gegeben. Die Wahl dafür fand bereits am 6. März diesen Jahres statt.

Anske Heidrich löst demnach Gernot Ulmer als Kreisjugendfeuerwehrwart ab. Neue Stellvertreterin ist Katharina Brandes, heißt es in einer Mitteilung. Gernot Ulmer war zwölf Jahre lang Kreisjugendfeuerwehrwart. Er hat unter anderem das Jugendforum eingeleitet und vier Kreiszeitlager organisiert.

Neben den Führungskräften der Kreisjugendfeuerwehr wurden Timo Lehmann zum Fachbereichsleiter Öffentlichkeitsarbeit und Va-



Die Mitglieder der Feuerwehren wurden mit Verdienstabzeichen ausgezeichnet.

FOTO: LENNART KUTZNER/LANDKREIS

nessa Schön zur Fachbereichsleiterin Kinderfeuerwehr gewählt. Geehrt wurden darüber hinaus

mit der Florianmedaille Marco Wulfes, Stellvertreter der Stadtjugendfeuerwehr, und Andree Brathering

von der Jugendfeuerwehr Mehrum. Das Ehrenzeichen der Niedersächsischen Jugendfeuerwehr erhielt Jörg Stalldamm von der Jugendfeuerwehr Rosenthal, Dörte Reißmeyer, Christian Strübe und Anne Strübe von der Jugendfeuerwehr Soßmar, Ingo Seeburger, Wertungsrichter aus Lengede, Ludwig Horn, Wertungsrichter aus Rosenthal, sowie Lars Borsum von der Jugendfeuerwehr Vöhrum.

Die Kreisjugendfeuerwehr Peine besteht aktuell aus 50 Jugendabteilungen mit insgesamt rund 800 Jugendlichen und 20 Kinderfeuerwehren mit knapp 400 Kindern und circa 350 Betreuern.